



Gobierno del
Estado de Sonora

SEDESSON
Secretaría
de Desarrollo Social

F-154 I

Hermosillo, Sonora; a 15 de mayo del 2021

LAP. OLEGARIO MADUEÑO SARABIA
COORDINADOR ESTATAL FAIS
P R E S E N T E. –

En atención a su aviso de comisión, me permito comunicarle lo siguiente:

OBJETIVO: Visita a los enlaces municipales con el propósito de agilizar la captura de proyectos y comités de participación social en el sistema ya que se cuenta con menos tiempo este año debido al próximo cambio de administración, visitar obras que se encuentran en ejecución capturadas y no capturadas, con el propósito de apoyar a los municipios a lograr los objetivos en tiempo y forma.

LUGAR DE COMISIÓN: San Ignacio río muerto, Bácum, Quiriego, Rosario, Benito Juárez.

PERÍODO PROGRAMADO: 11 al 15 de mayo del 2021.

RESULTADOS:

BÁCUM: Se visitaron las oficinas de dirección de obras públicas en el municipio, donde nos recibió el ingeniero Gerardo Lizárraga Pompa, director de obras públicas, quien nos guio durante el recorrido de supervisión por las localidades de San José de Bácum, ejido primero de mayo y el campo 60. Las obras visitadas son del rubro de urbanización, rehabilitación de calles y guarniciones y banquetas. Durante la supervisión se recolecto evidencia fotográfica de las obras y se hizo hincapié en la importancia de incrementar el porcentaje de captura en el sistema a la brevedad posible, ya que tenemos un mes para que se realice el próximo corte trimestral.

SAN IGNACIO RÍO MUERTO: Acudimos a la dirección de obras públicas del municipio donde nos encontramos con el director de obra y enlace FAIS, Ing. Carlos J. Figueroa Parra, durante la reunión hablamos sobre las obras que están planeando ejecutar este año y las que ya se encuentran en proceso. Se recordó la importancia de aumentar cuanto antes el monto proyectado en la MIDS, ya que las obras que se están ejecutando no se encuentran capturadas en el sistema. Se realizó el recorrido en compañía del enlace en las localidades de democracia, tetabiate y cabecera municipal, supervisando obras de alcantarillado y agua potable. Se recolectó evidencia fotográfica de los mismos.

BENITO JUÁREZ: Nos encontramos en las oficinas del ayuntamiento con c. Jorge Acuña García, enlace municipal y director de obras públicas. Se hizo hincapié en la importancia de capturar las obras que se



FAIS-027

F-154 I



Gobierno del Estado de Sonora

SEDESSON
Secretaría de Desarrollo Social

encuentran en proceso de ejecución ya que el municipio no ha capturado nada hasta el momento. Realizamos el recorrido de supervisión de obra por las localidades de aceitunitas, agua blanca, batevito, villa Juárez y jecopaco, supervisando obra de construcción de techo firme en vivienda, rehabilitación de muros y rehabilitación de calles. Se recolecto evidencia fotográfica de las obras.

ROSARIO: Acudimos a las oficinas de obras públicas con el director de obra y enlace municipal, ing. Adolfo Avas Peña, quien nos solicitó apoyo en la captura de cuestionarios únicos de información socioeconómica en el sistema, al terminar con esto realizamos un recorrido por las obras que se encuentran en ejecución en las localidades de cedros, nuri, cuba y cabecera municipal, supervisando obras vivienda, agua potable y drenaje sanitario. Se recolecto evidencia fotográfica.

QUIRIEGO: Acudimos a las oficinas del ayuntamiento donde nos encontramos con la ing. María Dolores Palacio, tesorera municipal, ya a que el enlace Ing. Luis Limón no se encontraba en el municipio al momento de la visita, realizamos la supervisión en compañía de Víctor Manuel López Preciado, supervisor de obras del municipio, por las localidades de bacusa, cabora y tepahui, recolectando evidencia fotográfica de las obras, alumbrado público, mejoramiento de vivienda y revestimiento de caminos.

NOTA ACLARATORIA:

CAJEME: Mientras nos encontrábamos de supervisión fuimos requeridos por el director de obra del municipio de Cajeme para resolver dudas sobre las obras que se planea iniciar a ejecutar y sobre el catálogo de obras FAIS,(es por eso que se selló en Cajeme, aunque yo no tenía previsto esta ida, aun así colaboramos con lo que se nos pidió) y durante la visita hablamos sobre las obras 2020 que siguen en ejecución a la fecha, el enlace nos hizo saber que estaban por concluir los trabajos así fue necesario ir a supervisar el avance de estas obras en las localidades de quetchehueca, cócorit, esperanza, Antonio Rosales y Vicente Guerrero, con el objetivo de corroborar que efectivamente continuaban en ejecución y estaban a punto de finalizarse. Se tomó evidencia fotográfica de las obras y se solicitaron las actas de entrega recepción correspondiente.

Sin otro particular me despido de usted no sin antes enviarle un saludo, quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración.

ATENTAMENTE.-


ADRIANA MEZA TORRES
COORDINADOR TECNICO SOCIAL

